

DÍA DEL LIBRO

PISTAS PARA LA CAZA DE LIBROS

Libro 1.- Policiaca. + de 15 años

Retazos de historia y recuerdos de la niñez, había una gran olma que daba sombra y durante la siega en verano aliviaba los calores.

Libro 2.- Todos los públicos

El agua bien fresca ha servido para aliviar la sed y, antaño reunía a las vecinas para, además de hacer labores dar a la "sin hueso" y ponerse al día de la vida cotidiana.

Libro 3.- Aventuras. Juvenil

Jugar y jugar, crear aventuras... Una caseta de madera sirve para crear mil historias, mil juegos, balancines, toboganes la flanquean, risas y vida infantil lo inundan todo en las tardes con buen tiempo... Nuestra joya a la entrada de nuestra Villa.

Libro 4.- Gran saga. + 15 años

Una reina siempre tiene un castillo y un castillo se caracteriza por altas torres que se elevan al cielo y marcan el horizonte, bajo nuestra gran torre hay pequeños jardines, uno de ellos alberga un gran tesoro...

Libro 5.- Gran saga. + 15 años

Hace años un médico famoso escogió Riaza como su lugar de descanso, este médico hizo grandes cosas por nuestro pueblo, además de llevar el nombre de Riaza muy lejos, por su buen hacer Riaza le rindió un homenaje, allí, cerca de su imagen puedes descubrir un mundo maravilloso



DÍA DEL LIBRO

PISTAS PARA LA CAZA DE LIBROS

Libro 6.- Infantil

Los niños ven la vida de mil colores, su imaginación resurge cuando libres disfrutan de la naturaleza, y de los veranos en el pueblo. Uno de esos pueblos, una Villa muy muy corta sirve de zona de juegos, de compañerismo, de risas y vivencias que les acompañarán toda la vida, el rojo es el telón de fondo de millones de aventuras, sus "naves espaciales" tiene grandes ruedas cercanas a toboganes que sirven de lanzaderas para surcar los cielos.....

Libro 7.- Todos los públicos

Flores en primavera, ferias importantes para Riaza cuando llega el mes de junio donde las ovejas pierden su lana, tradiciones, lugares donde el rebote de las pelotas y los balones son la banda sonora en la tardes y los más mayores pueden sentarse y disfrutar de la vida de nuestra Villa.

Libro 8.- + 15 años

Hay lugares que se prestan a descansar, con una fuente y bancos, a medio camino de los paseos vespertinos, de carreras para ir a hacer deporte o donde compramos los balones que hemos dejado colgados en los árboles, justo en frente vemos una gran casa que toma el nombre donde las abejitas nacen y crecen.

Libro 9.- Todos los públicos

Hay una ruta maravillosa donde el color toma todo el protagonismo. Antaño hubo Ayuntamiento, casino y farmacia, hoy es lugar de veraneo y descanso donde "cómplices" son los vecinos y todo aquel que quiera acercarse. Allí, lugar de encuentro hoy hay una biblioteca, un consistorio y hasta un tesoro junto a un buzón...



DÍA DEL LIBRO

PISTAS PARA LA CAZA DE LIBROS

Libro 10.- Infantil

Tadea viene de Aldeanueva. Es muy pizpireta y le gustan los árboles, jugar al escondite con ellos cuando va de paseo con sus padres hacia los columpios. Cuando se esconde, disfruta con el sonido del agua y desde su escondite le encanta ver saltar y cantar a la gente vestida de amarillo cuando ganan en el fútbol, porque el amarillo es su color favorito.

Libro 11.- Juvenil. + 12 años

Rodeados de árboles, bancos y mesas muchas familias descansan para merendar o celebrar cumpleaños, la fuente cercana da nombre al lugar, junto a un edificio que parece un castillo de cuento puedes descubrir mil aventuras.... Busca y encontrarás...

Libro 12.- Juvenil+ 12 años

Cómo han cambiado los tiempos, antes de los teléfonos móviles si estabas fuera de casa y tenías que llamar había unas casetas donde, agarrados a la pared encontrábamos el medio para comunicarnos, quedan pocas pero quedan muestras de ese pasado. Hoy esos espacios se llenan de risas y globos con agua cuando aprieta el calor, de pilla pillas y juegos al abrigo de la Plaza Mayor.

Libro 13.- Juvenil+ 12 años

Ya no hay vacas que se paseen por Riaza, pero sigue ese pasado que marca la vida cotidiana de hace ya muchos años. Pastaban y bebían agua en el camino hacia los prados y la sierra. ese agua sigue corriendo tras permanecer estancada por poco tiempo, es estanque a veces sirve de gran acuario donde peces de colores disfrutan de las vistas a l amanecer y también, de parada y fonda para los caminantes que hacia Hontanares dirigen sus pasos



DÍA DEL LIBRO

PISTAS PARA LA CAZA DE LIBROS

Libro 14.- + de 17 años

Nuestro pasado está marcado por la vida en el campo, la ganadería, la agricultura seguía ciclos, el cielo y las constelaciones servían de guía y aviso para el transcurrir de las estaciones. Ese cielo que antes era imprescindible para la vida cotidiana hoy es difícil verlo de manera clara pero, hay un lugar especial que se presta a su observación, su situación estratégica en la sierra hace que disfrutar de la astronomía sea otro de los placeres que ofrece nuestra zona. El cielo, estrellas, constelaciones, planetas siempre han albergado grandes sueños, grandes historias.....

Libro 15.- + de 17 años

Sentarse, descansar de un largo paseo, disfrutar de las vistas de maravillosos atardeceres, escuchar el bullicio de los niños y el agua, el corear los goles y hasta ponerse a bailar al son de músicas venidas de más allá de los mares, poniéndote un sombrero y unas botas de cowboy... Cuando el visitante llega es lo primero que ver, al marcharse constata algo que cada vez llevamos con más orgullo y como bandera que, Riaza es El Pueblo Más Sano.

Estos son los 15 libros que hemos "soltado" este año 2023, esperamos que les sea divertida la caza.

A su vez aconsejamos que, aunque encuentres el paradero de varios, seas solidario y dejes que puedan encontrarlos más personas, disfruta de uno y el resto ayúdanos a que puedan ser encontrados y disfrutados por más personas.

